



Intimité et santé sexuelle au fil du cancer

Support édité par l'équipe d'onco-sexologie :
Christine Debois, Justine Rahier, Maud Thommessen.

Madame, Monsieur,

Vous venez d'apprendre par votre médecin que vous avez une maladie oncologique.

Cette maladie et ses traitements peuvent entraîner des changements dans votre intimité et votre sexualité.

La sexualité fait partie intégrante de la qualité de vie et les équipes des services du CHU de Liège sont soucieuses de vous aider à ce niveau.

Dans le cadre de votre prise en charge oncologique, vous avez la possibilité de rencontrer une onco-sexologue. Cette rencontre permettra de vous informer sur les changements éventuels et les solutions qui existent pour préserver un potentiel sexuel après la maladie.

Vous pouvez bénéficier gratuitement d'un soutien sexologique (6 séances, sur rendez-vous).

Prise de contact et rendez-vous auprès de votre infirmier(e) de liaison ou de votre infirmier(e)-relais.